

Le président égyptien appelle à l'unité pour lutter contre le changement climatique



Photo: Prensa Latina

La Havane, 7 nov. (RHC)- Le président égyptien Abdel Fattah El Sisi a appelé aujourd'hui la communauté internationale à s'unir pour faire face ensemble aux effets néfastes du changement climatique, qu'il considère comme un problème existentiel pour l'humanité.

Les défis climatiques augmentent de jour en jour, a-t-il averti en accueillant les chefs d'État et de gouvernement participant à la 27e conférence des parties à la convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques (COP27), qui s'est ouverte hier dans la station balnéaire de Sharm El Sheikh.

«Si nous assumons tous nos responsabilités, nous pourrions atteindre nos objectifs», a déclaré le président égyptien en s'adressant à la centaine de dignitaires invités.

Il a également appelé au respect de l'accord de Paris de 2015, qui vise à réduire les émissions de gaz à effet de serre de deux degrés, et si possible à 1,5 degré, et prévoit des financements pour les pays en développement afin d'atténuer les problèmes causés par ce fléau.

«Nous devons respecter ce qui a été convenu il y a sept ans, loin des slogans», a proposé le président.

«Nos peuples attendent de nous que nous prenions des mesures réelles et tangibles pour réduire les émissions de gaz à effet de serre, renforcer la résilience et fournir les financements nécessaires aux pays qui souffrent le plus», a-t-il souligné.

L'agenda de cette année incorpore pour la première fois des "arrangements de financement des pertes et dommages" pour les États les plus vulnérables touchés par les catastrophes liées au changement climatique.

Le président égyptien a rappelé que le réchauffement climatique et la pollution causent de nombreux décès dans le monde et des milliards de pertes économiques.

Il est temps d'agir et il n'y a pas de place pour le repli, car le défi climatique ne sera pas arrêté sans l'intervention unie de tous, a-t-il averti.

C'est pourquoi il a appelé les négociateurs gouvernementaux participant à l'événement à faire preuve de souplesse afin de progresser vers des accords et des pactes favorisant la lutte contre ce problème.

Je vous invite à aller de l'avant et à ne laisser aucun facteur limiter notre détermination à relever le défi climatique, il est temps d'agir et de mettre en œuvre, a-t-il conclu.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/304196-le-president-egyptien-appelle-a-lunite-pour-lutter-contre-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba